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Giovedì 9 giugno 2016. – Presidenza del
presidente Alessandro BRATTI.

La seduta comincia alle 8.35.

Audizione di Luca Giudetti, rappresentante

legale di Ind.Eco Srl.

(Svolgimento e conclusione).

Il deputato Alessandro BRATTI, presi-
dente, propone che la pubblicità dei lavori
sia assicurata anche mediante l’attivazione
dell’impianto audiovisivo a circuito chiuso.
Non essendovi obiezioni, ne dispone l’at-
tivazione.

Dopo brevi considerazioni preliminari,
introduce l’audizione di Luca Giudetti,
avvocato difensore di Ind.Eco Srl, accom-
pagnato da Salvatore Pino, avvocato di-
fensore di Green holding Spa, e Paolo
Titta, responsabile area legale di Green
holding Spa, che ringrazia per la presenza.

Luca GIUDETTI, avvocato difensore di
Ind.Eco Srl, svolge una relazione.

Intervengono a più riprese, per porre
quesiti e formulare osservazioni, le sena-
trici Laura PUPPATO (PD), Paola NU-
GNES (M5S), i deputati Stefano VIGNA-
ROLI (M5S), Miriam COMINELLI (PD),
Piergiorgio CARRESCIA (PD), nonché
Alessandro BRATTI, presidente.

Luca GIUDETTI, avvocato difensore di
Ind.Eco Srl, Salvatore PINO, avvocato di-
fensore di Green holding Spa, e Paolo
TITTA, responsabile area legale di Green
holding Spa, rispondono ai quesiti posti.

Il deputato Alessandro BRATTI, presi-
dente, ringrazia gli intervenuti per il con-
tributo fornito e dichiara conclusa l’audi-
zione. Sospende quindi la seduta.

La seduta, sospesa alle 9.30, è ripresa
alle 13.05.

Audizione di Maurizio Bolognetti, segretario dell’As-

sociazione Radicali lucani.

(Svolgimento e conclusione).
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Il deputato Alessandro BRATTI, presi-
dente, propone che la pubblicità dei lavori
sia assicurata anche mediante l’attivazione
dell’impianto audiovisivo a circuito chiuso.
Non essendovi obiezioni, ne dispone l’at-
tivazione.

Dopo brevi considerazioni preliminari,
introduce l’audizione di Maurizio Bolo-
gnetti, segretario dell’Associazione Radi-
cali lucani, che ringrazia per la presenza.

Maurizio BOLOGNETTI, segretario del-
l’Associazione Radicali lucani, svolge una
relazione.

Intervengono a più riprese, per porre
quesiti e formulare osservazioni, i senatori
Luis Alberto ORELLANA (Aut-PSI-MAIE),
Paola NUGNES (M5S), i deputati Stefano
VIGNAROLI, Alberto ZOLEZZI (M5S),
nonché Alessandro BRATTI, presidente.

Maurizio BOLOGNETTI, segretario del-
l’Associazione Radicali lucani, risponde ai
quesiti posti.

Il deputato Alessandro BRATTI, presi-
dente, ringrazia gli intervenuti per il con-
tributo fornito e dichiara conclusa l’audi-
zione. Sospende quindi la seduta.

La seduta, sospesa alle 13.40, è ripresa
alle 14.10.

Comunicazioni del presidente.

Alessandro BRATTI, presidente, comu-
nica che l’Ufficio di presidenza, integrato
dai rappresentanti dei gruppi, nella riu-
nione appena svoltasi, ha stabilito che la
missione in Calabria, già prevista dal 4 al 6
luglio prossimo, abbia invece luogo dal 12 al
14 luglio, con oggetto il sin di Crotone e un
sopralluogo al porto di Gioia Tauro. Per-
tanto, la missione in Basilicata, con riferi-
mento ai due sin presenti sul territorio
della regione, è rinviata ad altra data.

Comunica, infine, che nell’ambito della
missione che una delegazione della Com-
missione effettuerà nelle Marche dal 21 al
22 luglio prossimo, si svolgerà un convegno
a Civitanova Marche per dibattere i temi
della relazione approvata dalla Commis-
sione sul Sir « Basso bacino del fiume
Chienti ».

La seduta termina alle 14.15.

N.B.: Il resoconto stenografico della se-
duta della Commissione è pubblicato in un
fascicolo a parte.

UFFICIO DI PRESIDENZA INTEGRATO

DAI RAPPRESENTANTI DEI GRUPPI

L’ufficio di presidenza, integrato dai
rappresentanti dei gruppi, si è riunito
dalle 13,40 alle 14,10.
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